

# Türkische Zensur nicht besprochen

*NZZ am Sonntag 2.11.2008*

Nach Kontroversen um türkische Eingriffe ins Programm des Festivals Culturescapes ist der Anlass am Samstag in acht Schweizer Städten plangemäss lanciert worden. Die Türkei, die für Culturescapes einen Unterstützungsbeitrag von 400 000 Euro zugesagt hatte, setzte durch, dass ein Film und fünf Texte aus dem Programm gestrichen wurden.

Die türkische Zensur beim Schweizer Kulturfestival war bei einem Besuch von Bundesrätin Micheline Calmy-Rey am Weltwirtschaftsforum in Istanbul am Samstag kein Thema. Calmy-Rey traf dort den türkischen Außenminister Ali Babacan. (ap/zzs.)